

164, de fecha 11 de julio de 1989, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En la página 21910, en el número de orden 230, en la quinta columna, donde dice: «C», debe decir: «C/D».

En la página 21913, en el número de orden 206-311, en la tercera columna, donde dice: «6», debe decir: «7».

En la misma página, en el número de orden 312-313, en la tercera y cuarta columna, donde dice: «2 y Barcelona», debe decir: «1 en Lérida y 1 en Gerona».

En la página 21914, en el número de orden 344, tercera columna, donde dice: «1», debe decir: «2».

En la misma página, en el número de orden 350, quinta columna, donde dice: «C», debe decir: «C/D».

17274 *CORRECCION de errores de la Orden de 7 de julio de 1989 por la que se convoca concurso para la provisión de puestos de trabajo en el Ministerio de Economía y Hacienda.*

Advertidos errores en el texto remitido para su publicación de la expresada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 165, de 12 de julio de 1989, se transcriben seguidamente las oportunas rectificaciones:

En la página 22165, deben ser suprimidos los puestos de trabajo cuyo número de orden es: 74 y 75, por haber sido duplicado.

17275 *RESOLUCION de 17 de julio de 1989, de la Subsecretaria, por la que se convocan pruebas de selección para nombrar funcionarios interinos de los Cuerpos General Administrativo con funciones ejecutivas de recaudación y General Auxiliar de la Administración del Estado, con funciones auxiliares de recaudación, en el Ministerio de Economía y Hacienda.*

La urgente necesidad de cubrir puestos de trabajo vacantes, en los que se desarrollan funciones administrativas y auxiliares, de todo punto imprescindibles en la continuada actuación administrativa, y que no pueden, en estos momentos, ser desempeñados por funcionarios de carrera, obligó a este Departamento a solicitar el informe favorable de la Comisión Superior de Personal para proceder a la cobertura de los indicados puestos con funcionarios interinos.

Obtenido de forma favorable el informe solicitado, se pretende poder nombrar 149 funcionarios interinos en el Cuerpo General Administrativo y 77 en el Cuerpo General Auxiliar.

Por ello, teniendo en cuenta el Real Decreto 2223/1984, de 19 de diciembre, y la Orden de 28 de febrero de 1986, por la que se establecen normas para la selección de personal funcionario interino.

Esta Subsecretaría convoca pruebas de selección con arreglo a las siguientes bases:

Primera.—Se convocan pruebas de selección para nombrar 149 funcionarios interinos en el Cuerpo General Administrativo y 77 en el Cuerpo General Auxiliar de la Administración del Estado para prestar sus servicios en el Ministerio de Economía y Hacienda.

La localización de los puestos de trabajo, donde los aspirantes seleccionados podrán desempeñar temporalmente sus funciones, es la que figura en el anexo I de esta Resolución.

La realización de la jornada de trabajo de los aspirantes seleccionados será, a determinar, en horario de mañana o tarde.

Las funciones a desempeñar por los nombrados en el Cuerpo General Administrativo serán, fundamentalmente, ejecutivas en materia de recaudación, incluyendo, entre otras, la realización de las diligencias en relación con el procedimiento de apremio, la tramitación de expedientes ejecutivos de apremio y, en general, el apoyo a las Unidades de recaudación.

En las localidades reseñadas a continuación existe un número determinado de puestos de trabajo, que figura aquí entre paréntesis, cuyos titulares han de ejercer funciones coordinadoras y de control de la actividad ejecutiva y auxiliar de recaudación: Sevilla (1), Zaragoza (2), Palma de Mallorca (1), Las Palmas de Gran Canaria (1), Madrid (2), Logroño (1), Orihuela (Alicante) (1), Castellón (2) y Valencia (2). Tales puestos están ya incluidos en el apartado A) del anexo I de esta Resolución.

De entre los aspirantes seleccionados para el Cuerpo General Administrativo, aquellos que hayan pedido en su instancia un puesto de trabajo en las localidades citadas y hayan obtenido la mayor puntuación entre los participantes que también las hayan solicitado, serán nombrados y ejercerán funciones coordinadoras de la actividad ejecutiva y auxiliar de recaudación, percibiendo por ello un complemento específico de 123.260 pesetas anuales. Las posibles renunciaciones de los así nombrados, que se produzcan en los tres primeros meses, serán cubiertas por los

inmediatamente siguientes en puntuación de la misma localidad, que también hayan obtenido puesto de trabajo.

Los aspirantes que sean nombrados en el Cuerpo General Auxiliar desempeñarán funciones auxiliares, principalmente en materia de recaudación, entre las que se incluyen: El manejo de terminales y la liquidación de intereses de demora correspondientes a las certificaciones de descubierto.

Segunda.—Las pruebas de selección consistirán:

a) Para los que aspiren a ser nombrados funcionarios interinos en el Cuerpo General Administrativo, en contestar a preguntas con respuestas múltiples, siendo sólo una de ellas la correcta, sobre el vigente Reglamento General de Recaudación, Informática básica y otras cuestiones que correspondan al nivel de Bachillerato o Formación Profesional de segundo grado.

b) Para quienes pretendan ser nombrados en el Cuerpo General Auxiliar, en contestar a preguntas con respuestas múltiples, siendo sólo una de ellas la correcta, con la finalidad de apreciar los conocimientos básicos referidos al vigente Reglamento General de Recaudación, nociones elementales de informática y otras cuestiones al nivel de Graduado Escolar o Formación Profesional de primer grado.

El tiempo máximo para la realización de este ejercicio será de cuarenta y cinco minutos.

Los aspirantes deberán presentarse provistos del documento nacional de identidad, de lápiz de grafito número 2 y de goma de borrar.

Las pruebas de selección se realizarán simultáneamente, tanto para los aspirantes que opten al nombramiento en el Cuerpo General Administrativo como los que pretendan ser nombrados en el General Auxiliar.

Tercera.—Podrán presentarse a estas pruebas aquellas personas que el día de la fecha de publicación de la presente Resolución reúnan los siguientes requisitos:

a) Ser español.

b) Tener cumplidos dieciocho años de edad.

c) 1. Para quienes opten a ser nombrados en el Cuerpo General Administrativo, estar en posesión del título de Bachiller Superior, Bachillerato Unificado Polivalente, Formación Profesional de segundo grado o equivalente, o tener aprobadas las pruebas de acceso a la Universidad para mayores de veinticinco años.

2. Para quienes opten a ser nombrados en el Cuerpo General Auxiliar, estar en posesión del título de Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente.

d) No padecer enfermedad ni estar afectado por limitación física o psíquica que sea incompatible con el desempeño de las correspondientes funciones.

e) No haber sido separado, mediante expediente disciplinario del servicio de cualquiera de las Administraciones Públicas ni hallarse inhabilitado para el desempeño de funciones públicas.

Cuarta.—Las solicitudes para participar en las presentes pruebas, según modelo que se acompaña como anexo II, serán dirigidas al Subsecretario de Economía y Hacienda, Dirección General de Servicios, y se presentarán en el Registro General del Ministerio o en las Delegaciones de Hacienda, quienes las remitirán en el plazo de veinticuatro horas a la Subsecretaría del Departamento con la dirección que figura en la solicitud, o podrán también presentarse en la forma establecida en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, de 17 de julio de 1958.

El plazo para presentación de solicitudes será de quince días naturales a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

A la solicitud se acompañarán dos fotocopias del documento nacional de identidad.

Los aspirantes quedan vinculados a los datos que hayan hecho constar en sus solicitudes presentadas dentro del plazo establecido en el párrafo segundo de esta base.

Quinta.—Las listas de admitidos y excluidos a la realización de las pruebas se publicarán en los tableros de anuncios de las Delegaciones de Hacienda de las que dependan el Centro cuyo puesto de trabajo se solicita, y en los de los Servicios Centrales del Ministerio de Economía y Hacienda, sitos en paseo de la Castellana, número 162, calle Alcalá, número 9 y calle Almagro, números 16-18, Madrid.

Sexta.—Las pruebas de selección habrán de realizarse en la segunda quincena del mes de septiembre.

Séptima.—La valoración definitiva de las pruebas se hará por una Unidad de Selección constituida por el Director general de Servicios, que la presidirá, y podrá delegar en el Subdirector general de Gestión de Personal Funcionario, y los siguientes Vocales:

Dos funcionarios de la Dirección General de Recaudación.

Dos funcionarios de la Dirección General de Servicios.

Un funcionario de la Subdirección General de Gestión de Personal Funcionario, que actuará como Secretario.

Y un representante de cada una de las Organizaciones Sindicales más representativas en el ámbito del Ministerio y sus Organismos autónomos, que así lo manifesten a la Dirección General de Servicios,